
1545 
 

 

ACTA Nº 989 (Sesión Nº 7 de 2017) 
 
Corresponde a la sesión efectuada el día 25 de abril de 2017 a la que asistieron los profesores: 
Marco Cisternas Vega, 
Hugo Klahn Oliva, 
Enrique Piraino Davidson, quien preside, 
Rodrigo Saavedra Venegas, 
Carlos Salinas Araneda, 
Pedro Santander Molina y 
Ximena Urbina Carrasco. 
 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15.30 horas. 
 
El acta de la sesión anterior fue aprobada sin observaciones. 
 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
 
CUENTA: 
 
Antes de iniciar la reunión se comenta el memorándum enviado por el Contralor a la Secretaría General 
a propósito de la situación de jerarquización del profesor Reyes, con el fin de contextualizar el ámbito e 
materias a conversar con el Contralor. 
 
 
TEMAS A TRATAR: 
 
- Visita del Contralor de la Universidad.  
- Varios. 
 
 
1) Visita del Contralor de la Universidad, señor Fernando Parada Espinoza. 
 
Siendo las 16 horas ingresa el Contralor a la sesión, agradeciendo el presidente su asistencia y su 
disposición a conversar con los capitulares. Luego el presidente le solicita al Contralor que pueda 
explicar, desde su perspectiva el desarrollo de lo que debiera ser el proceso de jerarquización. 
 
A continuación, el Contralor, junto con agradecer la invitación del Capítulo Académico, comienza a 
explicar el desarrollo del proceso de jerarquización desde la perspectiva de la normativa interna, a partir 
del momento en que un profesor se incorpora a la categoría permanente jerarquizada, para más adelante, 
explicar los alcances jurídicos de la regulación interna sobre las solicitudes de promoción, una vez que se 
cuenta con una primera jerarquía. 
 
Posteriormente, se genera un intercambio de opiniones y de consultas respecto de los alcances de las 
normas del RPA aplicables a la promoción, especialmente, por la situación observada por el Contralor, 
en el sentido que la mayoría de Facultades de la Universidad no cuentan con un reglamento interno que 
regule los procesos de promoción y de jerarquización como lo exige el artículo 46 del RPA. Finalmente,  
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se conversa sobre las posibles soluciones a aplicar para resolver las jerarquizaciones en el ámbito interno 
de las Facultades, sobre el rol del Capítulo y en la eventual reforma a la actual normativa. 
 
Al concluir su visita, el Contralor agradece nuevamente la invitación y reitera su disposición a mantener 
un diálogo fluido con el Capítulo y sus integrantes, lo que es valorado y correspondido por el presidente. 
 
2) Varios: 
 
El presidente recuerda que los primeros martes de cada mes debieran ser sesiones destinadas a tratar 
temas internos, entre otros, posibles acciones en relación con las materias analizadas y comentadas por el  
Contralor, por lo que indica que ese será el sentido de la sesión del martes 2 de mayo. 
 
Por otra parte, el presidente recuerda que está pendiente la despedida del profesor Cáraves, por lo que 
informará más adelante la forma y la fecha en que esta actividad tendrá lugar. 
 
 
Siendo las 17.50 horas se pone fin a la sesión. 
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